



Pièces	Studio
Superficie	34 m²
Référence	6101714
Prix	299 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

En plein de cœur de Cannes, entre la Croisette et la rue d'Antibes, dans une rue piétonne à la mode, vous trouverez ce superbe Loft à la décoration contemporaine. Au 5ème étage avec ascenseur (du 1er au 4ème étage), cet appartement de 34m² au sol et 28m² loi carrez est parfaitement agencé avec beaucoup de rangement intégré, entièrement rénové par un architecte et décoré avec goût. Le salon dispose d'un espace cocooning/télévision. Un grand lit double très confortable est ingénieusement incorporé dans le mur du salon. La cuisine est ultra moderne. Elle est entièrement équipée et dispose d'un bar ...

Right in the heart of Cannes, between the Croisette and Rue d'Antibes, in a fashionable pedestrian street, you'll find this superb loft with contemporary decor. On the 5th floor with lift (from the 1st to the 4th floor), this flat of 34m² on the ground floor and 28m² loi carrez is perfectly laid out with lots of built-in storage, completely renovated by an architect and decorated with taste. The lounge has a cosy TV area. A large, comfortable double bed is cleverly incorporated into the living room wall. The kitchen is ultra-modern. It is fully equipped and has a bar where three can dine. The ...

VIVA RIVIERA

10 rue commandant André - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

